



Regresa EXPOMUEBLE Xela 2023 del 6 al 8 de octubre

Anuncia jornada de
vacunación contra la
rabia 2023



Empresas con
distintivo Sello
Blanco participan
en Showroom
organizado por
USAID



1 de octubre **Commemoración del día del Niño**

El primero de octubre se celebra el Día del niño de Guatemala como una iniciativa por parte de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), dedicando un día para hacer visible, reforzar y comprender los derechos que protegen a los niños en el país.

La Convención sobre los Derechos del Niño se ha utilizado en todo el mundo para promover y proteger los derechos de la infancia. Desde su aprobación, en el mundo, se han producido avances considerables en el cumplimiento de los derechos de la infancia a la supervivencia, la salud y la educación, a través de la prestación de bienes y servicios esenciales.

Según la ley de protección integral de la niñez y adolescencia, en el artículo 13 menciona el goce y ejercicio de derechos que tienen y que deben ejercitarlos en la medida de su desarrollo físico, mental, moral y espiritual, por lo que en su niñez tienen derechos que deben de ser reconocidos por la familia y sociedad, de la misma forma, en el artículo 25 se menciona que las niñas y niños tienen derecho a un nivel de vida adecuado y a la salud.



El Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social a través del Programa de Salud Integral de la Niñez, promueve los derechos de las niñas y niños, reconociendo, especialmente, que la realización del derecho a la salud es indispensable para que puedan disfrutar de todos los derechos contenidos en la Convención de los Derechos del niño. Para las niñas y niños, el derecho a la salud es vital porque son seres vulnerables, expuestos a las enfermedades y a las complicaciones de salud. Al proteger a los niños podrán llegar a la edad adulta con buena salud y así contribuir al desarrollo de sociedades más dinámicas y productivas. Atender la salud de las niñas y niños es una prioridad.

Empresas con distintivo Sello Blanco participan en Showroom organizado por USAID



Un grupo de 15 empresas con el distintivo Sello Blanco participaron en el showroom nacional entre pymes y cadenas comerciales, organizado por USAID por medio del programa Creando Oportunidades Económicas CEO, que ha sido un aliado estratégico para el programa Sello Blanco.

Teniendo como finalidad propiciar el acercamiento para que las empresas aliadas vinculadas al proyecto “Empresas lideradas por Mujeres y Programa Cadenas de Valor”, pudieran exhibir productos, servicios innovadores y generar oportunidades de negocios. Actividad realizada en las instalaciones de AGEXPORT.

El proyecto CEO coordina los esfuerzos del sector privado con actores claves nacionales y locales para promover el comercio y la inversión, moviliza el financiamiento del sector privado, actualiza la infraestructura productiva y fortalece la competitividad del sector privado.



Anuncia jornada de vacunación contra la rabia 2023



Anuncia la Jornada de Vacunación Contra la Rabia, en todo el territorio nacional para perros y gatos, que se llevará a cabo del 9 al 31 de octubre.

La jornada se realizará en el marco del Día Mundial Contra la Rabia, que se celebra el 28 de septiembre, con el lema "Todos para Una Salud para Todos". El objetivo de la conmemoración es concientizar, prevenir y promover la lucha contra la enfermedad que afecta a personas y animales.

La fecha fue establecida por la Alianza Global para el Control de la Rabia (GARC) y reconocida por la Organización Mundial de la Salud (OMS), con el fin de rendirle un homenaje al científico francés Louis Pasteur, creador de la vacuna antirrábica.

La rabia es una enfermedad mortal que afecta el sistema nervioso central, sin embargo, es 100% prevenible por medio de la vacuna. El virus de la rabia se encuentra en la saliva de los animales infectados y se transmite a través de mordeduras, arañazos, rasguños, y por contacto con mucosa de los ojos, la nariz y la boca. La rabia es una enfermedad zoonótica con tasa de letalidad del 100% y es endémica en varios continentes, se estima que cada año fallecen alrededor de 60 mil personas en el mundo por esta causa, de la cual el 40 por ciento son niños.

El MSPAS, en octubre de cada año lleva a cabo la jornada de vacunación en el territorio nacional

para este año, la meta es más de 3 millones 500 mil, la vacuna es anual y es gratis.

La vacunación contra la rabia es la mejor medida para prevenir la enfermedad, el principal transmisor del virus al ser humano es el perro, por tal razón, es importante vacunar a sus mascotas.



Receta para eliminar las arrugas de las manos y generar colágeno natural



Para esta preparación se necesitan varios ingredientes

Las arrugas en las manos son uno de los signos de la edad que más pueden llegar a generar incomodidad en las personas. Los adultos mayores tienen estos síntomas en la piel, pero nadie está exento de padecerlos.

Por factores como la exposición al sol o la falta de hidratación pueden ser la consecuencia de que aparezcan las marcas en las manos.

De acuerdo con la Organización Mundial de la Salud, (OMS) los alimentos contribuyen al aspecto de la piel. En ese sentido, por las características que tienen, el melón, el aguacate, los arándanos, el salmón, la avena, entre otros alimentos, sirven para darle mayor vitalidad al cutis. Existen recetas que pueden ponerse en práctica, especialmente para eliminar las arrugas de las manos y generar colágeno natural.

Existe una receta para rejuvenecer las manos y es la que se explica a continuación:

Ingredientes: medio pepino, perejil, 50 mililitros de agua de rosas, una yema de huevo y una cuchara de aceite de linaza.

Preparación:

Cortar el pepino en rodajas, picar el manojo de perejil en pequeñas partes, agregarle el agua de rosas y poner todos los ingredientes en un vaso de licuadora.

Mezclar los anteriores ingredientes hasta obtener una combinación homogénea.

Colar el jugo resultante de la pulpa de pepino y perejil.

Colocar la pulpa en un recipiente y añadirle la yema de huevo.

Por último, agregar una cuchara de aceite de linaza y combinar los ingredientes en totalidad hasta obtener una pasta. Se procede a realizar masajes circulares durante dos o tres minutos continuos para que la piel absorba toda la mezcla.

Aplicación:

Dejar reposar la mezcla durante unos 15 minutos. Pasado el tiempo, retirar con abundante agua fría. Se recomienda realizar este tratamiento al menos dos veces por semana para mantener las manos con un aspecto rejuvenecido y radiante

Regresa EXPOMUEBLE Xela 2023 del 6 al 8 de octubre

Con una variada oferta de nuevas colecciones de muebles para todos los ambientes del hogar accesorios de decoración que incluye hasta navideños, COFAMA de AGEXPORT realizará, del 6 al 8 de octubre, EXPOMUEBLE Xela 2023 en Gran Karmel, un evento que además busca potenciar las ventas de muebles y productos de madera en el mercado del occidente de Guatemala.

En un solo lugar, se ha reunido en EXPOMUEBLE Xela 2023, una gran variedad de muebles de calidad, Y los podrán encontrarlos en Gran Karmel, del viernes 6 al domingo 8 de octubre.

Participarán de más de 20 expositores, que exhibirán sus productos innovadores y de calidad, entre ellos, dos expositores de Xela, uno de muebles de oficina y uno de muebles para el hogar. Se espera que, durante el evento, asistan 3 mil visitantes. Considerando que EXPOMUEBLE promueve productos innovadores, estarán presentes compradores mayoristas, desarrolladores de proyectos y distribuidores de muebles. Siendo una gran oportunidad para los empresarios nacionales.



Los empresarios tendrán una muy buena oportunidad para posicionar sus productos. Teniendo la expectativa que se venderán, en valor, Q500 mil durante EXPOMUEBLE Xela 2023. Además, se prevén otros Q500 mil en ventas posterior al evento, expresó Rosa María Monzón, Coordinadora de COFAMA de AGEXPORT.

EXPOMUEBLE XELA 2023, está dirigido al público en general de los departamentos de Occidente, y a profesionales en la arquitectura e interiorismo. Durante las exhibiciones, los visitantes podrán encontrar múltiples muebles para espacios de oficina y el hogar.



Beneficios al Comer Guayaba



Por sus nutrientes, un alimento de origen vegetal como la guayaba le aporta diversos beneficios al cuerpo humano. En este sentido, este producto natural favorece en gran medida a la piel.

El consumo de guayaba roja o rosada es excelente para la piel, pues es rica en licopeno, un compuesto antioxidante que ayuda a proteger la piel del daño causado por los rayos ultravioleta y a regular la cantidad de radicales libres circulantes en el cuerpo, previniendo así el envejecimiento prematuro de la piel.

La guayaba también aporta vitamina C, un micronutriente que es necesario para la producción de colágeno en el organismo, siendo esta una proteína importante para mantener la elasticidad y la firmeza de la piel, debe comer de una forma moderada, sin llegar a un exceso, esto para evitar efectos o reacciones adversas

Otros beneficios de la guayaba

1. Alivia la diarrea. "Algunos estudios científicos indican que el extracto de las hojas de guayaba posee propiedades astringentes, antiespasmódicas y antimicrobianas, que ayudan a disminuir tanto la diarrea, el dolor abdominal, pudiendo ser ingerida en forma de te.
2. Ayuda a bajar de peso. La guayaba es uno de los alimentos de origen vegetal que menos calorías acumulan. Por eso, es ideal para ayudar a bajar de peso o adelgazar.
3. Baja el colesterol. "La guayaba es rica en fibras solubles como la pectina y rica en vitamina C. Las fibras solubles facilitan la eliminación del colesterol a través de las heces, al reducir su absorción se disminuye su cantidad en sangre y favorece su excreción en la bilis